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Aos dois dias de abril de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e quatro minutos, pela plataforma Teams, foi
realizada a segunda sessão ordinária do Conselho de Ensino sob a presidência do professor Maicon J.C de Azevedo,
com a presença dos conselheiros e conselheiras: Alberto Boscarino, Allan F. da Silva, Gastão Luiz V.G. Junior, João
Vitor M. dos Santos, Marcelo de Jesus R. da Nóbrega, Mariana V. Renou, , Mariana Nepomuceno, Matheus C.
Mendes, Mônica de C. B. Vilardo, Nathália Xavier, Odemar, Valéria Pereira, Viviane Madeira e Ta=ane Chuvas.
Também par=ciparam da reunião a diretora de ensino Dayse Pastore, e os docentes Renata Braz Falcão,
coordenadora do curso de Engenharia de Telecomunicações, e o professor Luís César F. M. Barbosa, coordenador do
curso de Engenharia de Produção, ambos da unidade Maracanã, além da servidora Allane, chefe da Diace e algumas
outras servidoras da Divisão de Apoio Pedagógico (Diape), como a psicólogoca Layse e a pedagoga Rachel. Já na
abertura a professora Dayse informou estar com acesso intermitente e representando a ins=tuição em evento
externo, mo=vo pelo qual passou a condução da reunião ao diretor eventual, professor Maicon Azevedo. Já no
expediente inicial, foram votadas as aprovações das atas da 1ª sessão ordinária e da 1ª sessão extraordinária, que
foram aprovadas por unanimidade e com abstenção da conselheira Viviane Madeira. Em seguida, o presidente pediu
ao conselho para incluir na pauta as deliberações decorrentes da solicitação de renúncia do conselheiro Diego
Carvalho, que tendo ascendido à cargo de Direção, apresentou renúncia ao Conselho, via e-mail, tendo ob=do
aprovação por unanimidade. Em seguida, passada à ordem do dia, foi deliberado o envio de ûuxo ao Codir, (2.12.1)do
processo de cancelamento de registro acadêmico, uma vez que a resolução que regula tal ûuxo é do referido
conselho e aberto para falas de conselheiros, assim, o conselheiro Allan se manifestou no sen=do de compreender se
havia um formulário especíûco, e houveram outras contribuições dos conselheiros Matheus, Ta=ane e da diretora
Dayse, no qual ûcou foi mencionado que anteriormente, antes da implantação do Suap, os ûuxos ocorriam de uma
forma que após implementação não estaria ocorrendo de forma adequada. A conselheira Mariana Nepomuceno,
como representante discente fez uma fala sobre o relato de alguns discentes sobre inconsistências entre as
informações dadas pelas Comissões de Acompanhamento de Desempenho Discente (CADD) e os setores
administra=vos e que, apesar da pauta não contemplar alterações da resolução em si, a mesma ressaltava a
necessidade de ter um prazo para abertura de processo e também a previsão de um momento no qual o aluno
pudesse apresentar uma defesa. Em seguida, o presidente passou à votação do ûuxo apresentado, solicitando que as
abstenções e contrariedades fossem informadas no chat, diante do qual, a conselheira Mônica solicitou abstenção, e
os outros, aprovaram por unanimidade. Em seguida, foi dada a palavra à coordenadora do curso de engenharia de
telecomunicações, Renata, para apresentar o (2.22.2)Projeto Pedagógico do curso, sobre o qual a mesma destacou
alguns elementos como as novas diretrizes da engenharia, dentre outros, e recebendo manifestações do conselheiro
Gastão e da conselheira Mônica, entretanto, ao ser analisado com mais detalhes pelos conselheiros e conselheiras,
foi observado que o material referente às ementas das disciplinas não foi enviado, mo=vo pelo qual, a presidência
sugeriu a remarcação da deliberação do conselho. Em seguida, foi dada a palavra ao coordenador do curso de
engenharia de produção da unidade Maracanã, professor Luís César, que apresentou as alterações propostas para o
curso (2.32.3), destacando a adequação às novas diretrizes curriculares, à porcentagem mínima de 10% de carga horária
prevista para a=vidades de extensão e também ajustes em algumas disciplinas, como uma apresentação parcial na
disciplina de projeto ûnal I, para que se possa acompanhar mais de perto o desenvolvimento dos projetos dos
discentes. Ao se abrir a palavra aos conselheiros, se manifestaram a conselheira Mônica sobre alguns itens pontuais
de escrita, o conselheiro Gastão que mencionou também alguns elementos textuais e itens sobre o turno de oferta, e
alguns itens sobre os totais de créditos das disciplinas e, após as solicitações de ajustes, e a submissão para
deliberação, obteve aprovação por unanimidade. Em seguida, foi apresentado o item seguinte (2.42.4) sobre a proposta
de envio ao Cepe de Resolução sobre o uso do nome social, que foi apresentado pela professora Jucilene, e, obteve
algumas contribuições, como a da professora Dayse, que mencionou que alguns itens propostos, sobretudo no ar=go
5º (quinto) não eram tecnicamente possíveis, por limitações dos sistemas, falaram também da limitação de
servidores, pois nem todas as unidades possuem todos os perûs de servidores mencionados, além de levantar
questões sobre o uso do nome social em cerimônias, como formaturas, pois sendo um evento aberto, muitos
discentes não querem que os responsáveis tenham acesso ao nome social utilizado, então acredita que o ideal seria o
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